

Compte rendu de la réunion du Conseil Municipal

du 05/10/2018

Présents : C.A. LE BRIS - M. GAUTIER - H. PANHELEUX - M. PAULIC
E. ROBERT - H. BELLEC - Y. BOMIN - E. DAVENET - V. FADEL
Y. GUILLAUME - N. LE FLOHIC - S. LE FUR - C. LE SOURNE - S. PLUNIAN
V. SABLÉ

Salle de sports

Les travaux avancent bien malgré quelques retards dus à certains imprévus. La livraison étant décalée d'un mois due aux vacances du mois d'août.

Travaux au Faven

Les travaux ont commencé le 02 octobre avec une semaine d'avance. Pendant la durée de ces travaux, la tournée des transports scolaires sera un peu modifiée.

Panneaux photovoltaïques

Une étude a été réalisée concernant la pose de panneaux photovoltaïques sur le toit de la salle de sports.

Après en avoir délibéré le conseil municipal a décidé de travailler pour l'avenir en réalisant un local au niveau de la salle de sport qui sera susceptible d'accueillir un onduleur ainsi que la tranchée de raccordement jusqu'en limite de propriété.

Il s'agit de travaux d'amorce pour d'éventuels panneaux photovoltaïques, le toit étant déjà prévu pour les recevoir.

11 votes pour, 2 votes contre et 2 absentions.

Terrains situés à Bel Air

Monsieur le Maire propose de mettre en vente les trois terrains situés à Bel Air.

Deux terrains ont une superficie de 882 m² et le troisième de 894 m².

Après en avoir délibéré, le conseil décide de les vendre à 30 € le m².

Mégalis

Il nous faut désormais transmettre les actes de la commande publique relevant de la matière 1 dans la nomenclature des actes par voies électroniques. Pour cela un avenant à la convention avec Mégalis va être signé.

Zone blanche

Le gouvernement vise à généraliser la couverture mobile de qualité pour l'ensemble des français. La préfecture nous demande de lui transmettre les zones à couvrir en 4G en priorité.

Pour la commune la priorité est mise sur les entreprises.

Chaudière de la Mairie

La chaudière de la Mairie arrivant en fin de vie, il faut prévoir son remplacement. Plusieurs devis ont été réalisés. Celui retenu est d'un montant d'environ 5 000 € pour une chaudière à gaz.

Scène de la salle polyvalente

Le sol de la scène de la salle polyvalente étant très abimé, il est nécessaire de la changer. Plusieurs devis ont été réalisés ; celui retenu est d'un montant d'environ 2 800 €.

Atelier Morice

L'atelier situé au niveau de la salle de sports étant en très mauvais état extérieur ; il est proposé de le réhabiliter. Le montant de ces travaux s'élève à 34 000 € HT

Travaux au cimetière

Les travaux des allées au cimetière ont commencé en début de semaine, ils seront finis avant la Toussaint.

Il est prévu le changement du portail mais nous attendons les devis.

Candélabres Route de Gueltas

Certains candélabres Route de Gueltas ont été vandalisés avant l'été.

Ils ont été réparés et sécurisés. La facture s'élève à 5 637.60 € avec une participation de Morbihan Energies à hauteur de 30 %, soit 1 409.40 € laissant à la charge de la commune la somme de 4 228.20 €.

Cessions de terrains à Pontivy Communauté

La commune a cédé à Pontivy Communauté diverses parcelles de terre à « Lann Kerbrezel » pour une superficie de 7 520 ca.

Acquisition à titre gratuit

Il y a plusieurs années lors de travaux de voirie, la commune a fait une emprise de 20 m² sur le terrain appartenant à M. LE BELGUET. Afin de régulariser cette situation, M. LE BELGUET cède gratuitement cette portion de terrain.

Location local

Une nouvelle entreprise va se créer sur la commune et souhaite s'installer dans le local situé place de l'Eglise. Afin de faciliter son lancement, le loyer de ce local sera de 100 € pendant 6 mois.

Diverses infos :

Semi-marathon du 06 octobre

Départ du 10 km à ST GÉRAND, 900 coureurs sont inscrits

1 856 coureurs se sont inscrits pour le semi-marathon Loudéac-Pontivy.

Travaux de voirie

Les travaux sur la Route de Noyal Pontivy devraient commencer semaine 42.

Rentrée scolaire

La rentrée dans les 2 écoles s'est bien passée. Les effectifs sont stables. Il n'y a pas eu de changement au niveau des enseignants.

ALSH

Le centre de loisirs fonctionne très bien, il a fallu refuser des enfants par manque de places, aussi bien les vacances scolaires que le mercredi.

Commémoration du 11 novembre

Une exposition est prévue avec les enfants des 2 écoles.

Repas du CCAS

Le repas du CCAS aura lieu le dimanche 11 novembre à la Salle Polyvalente.

Plan de sauvegarde communal

Le plan de sauvegarde communal est quasiment terminé et sera présenté prochainement au conseil.